

CRÓNICA DEL 2º FESTIVAL DE AJEDREZ DEL CLUB CHATURANGA

December 13, 2023

Categorías: Chaturanga, Revista



El pasado 18 de noviembre se celebró la segunda edición del Torneo club Chaturanga, enmarcado en el Festival de Ajedrez del Club Arriateño.

Como complemento al torneo de ajedrez, celebramos la primera edición del concurso de Relato Corto “200 palabras a finish” Queriendo apostar por la literatura relacionada con el mundo del Ajedrez. Con un gran éxito de participación con 22 relatos de escritores de Arriate, Ronda, Alhaurín, Málaga, Tomares, etc. Escritores con experiencia y aficionados. Con una gran calidad a nivel literario. El relato ganador fue el relato titulado “Arre, arre Rocinante”. Del amigo Álvaro Sánchez Villalba. El cuál leyó el relato con gran maestría y emoción en la entrega de premios del certamen literario. Quedando finalista del relato corto fue Napoleón Pérez Farinos con su exquisito relato “Jugada Forzada”. Destacando el jurado (Juan Miguel Melgar, Francisca Domínguez, Fran Serrato y Antonio Martín). La gran calidad literaria de muchos de los relatos recibidos.

En cuanto al primer concurso “Chess Kid” hubo una gran participación con más de 50 dibujos recibidos. Con la colaboración del colegio de primaria Virgen de la Aurora con el profesor de educación física Joaquín García Rosas, que está apostando firmemente por el ajedrez en el colegio. Se entregaron premios a los mejor valorados. Exponiendo los relatos cortos recibidos y de los dibujos de los más pequeños en la sala de juego. El jurado estuvo compuesto por Santiago Melgar, Antonio Durán, y María Marín. Nuestro más sincero agradecimiento.



La guinda del pastel fue para nuestro segundo Torneo de Ajedrez “Club Chaturanga” que contó con la participación record de 57 Jugadores.

Este gran torneo lo estábamos preparando desde Agosto con mucho esfuerzo, cariño, empeño y dedicación.

El gran favorito el Gran Maestro Karen Grigoryan del club de Ajedrez de Benalmádena se alzaba con el triunfo con una puntuación de 6,5 puntos, seguido por 5 jugadores con 5,5 puntos lo que demuestra la enorme dureza y calidad del torneo.

En segunda posición se situó sorpresivamente el amigo Paco Romero entrenador y alma máter del Marbella Chess Club, que realizó un gran torneo cediendo sólo una derrota y unas tablas con 5 contundentes triunfos. Cerrando el pódium fue para el gran amigo del club el Maestro Internacional Paolo Ladrón de Guevara, que tenemos la suerte de que es entrenador de nuestros alumnos Nicolás y Álvaro.



Los mejores clasificados del club Chaturanga fueron Raúl de Mendizábal Vega con 4 puntos, seguido con la misma puntuación y peor desempate por Cristóbal Marín Cruz.

En cuanto a los locales el primer clasificado resultó José Carlos García Garrido con 3,5 puntos y en segunda posición con 3 puntos se situó Antonio Alcázar Cordón.

En los tramos de Elo el primer sub 2000 fue el antiguo componente del club Chaturanga Camerón Cortés consiguiendo 4,5 puntos.

El primer sub 1800 se clasificó el joven jugador del club El Caballo de Casabermeja Federico Perea Fruet con 4,5 puntos.

En la Categoría sub 1600 el jovencísimo amigo del club de Benalmádena Martín Otero Ramírez.

Cristian Alguacil Becerra del club Chaturanga se coronó como mejor jugador sub 1400.

En las categorías por edades el primer sub 16 fue para nuestro joven jugador del club Chaturanga Nicolás Lamas Jiménez.

En sub 14 ganó la gran promesa del club Chaturanga Álvaro Coca Majarón.

Como campeona sub 12 fue para la pequeña de los hermanos Perea Fruet, Alba.

En la categoría sub 10 el triunfo fue para nuestro joven jugador del club Chaturanga Martín Frias Moreno.

En la menor categoría por edades el mejor sub 8 fue para Marcos Palmero Peña.

Fortísima participación con 1 Gran Maestro, 2 Maestros Internacionales, 2 Maestros FIDE, un Maestro Candidato y varios jugadores con más de 2100 puntos de ELO.

Después de la cuarta Ronda disfrutamos, jugadores, familiares, amigos, voluntarios, árbitros y organizadores, de un gran arroz que nos cocinó magistralmente nuestro querido amigo Manolo Caballero que se supera cada edición del torneo, con el exquisito pan artesanal y picos artesanos del miembro y amigo del club Cristóbal Marín. Con refrescos, cerveza, y agua para todos los que nos acompañaron.



Durante el torneo hubo degustación de frutos secos, regalos de llaveros que nos hicieron desde Guadalinfo, braga cuellos de agente de Mapfre Fran Viegas para afrontar las crudas temperaturas

del próximo invierno. Tuvimos la gran suerte de contar con la Exposición de Bonsáis del socio del club y amigo José Antonio Coca.

Agradecimiento especial a **Pedro Gómez Fotografía** por su generosa colaboración con esta edición aportando **un magnífico resumen gráfico de calidad profesional del torneo** y dos premios de la clasificación general consistentes en una sesión profesional privada de fotografía valoradas en varios cientos de euros para dos jugadores.



www.pedrogomez.es

Pedro Gómez Fotografía - Instagram: @pedro_gomez_fotografia

Nuestro más sincero agradecimiento a todos los patrocinadores, y colaboradores que sin ellos hubiera sido imposible llevar a cabo este gran festival de Ajedrez y cultura.

También por su gran profesionalidad han destacado los miembros del jurado tanto en el concurso de Relato Corto, como en el de dibujo. Con un excelente resultado Final.

Agradecimiento al Ayuntamiento de Arriate por las facilidades para la realización de todos los actos, la cesión del magnífico local de juego, mesas, sillas, Cartelería, difusión en redes sociales, Radio Ronda, Arriate Online.

Mencionar la gran labor arbitral de Susana Maximiano y de Pablo de Mendizábal, para que los emparejamientos y el desarrollo del torneo transcurriera por los caminos previstos y sin incidentes.

Sobre las 19.00 horas de la tarde concluyó el festival de ajedrez con la entrega de premios para los ganadores y sorteo de regalos para los que no resultaron premiados, destacando el sorteo de las Clases de ajedrez de la academia Chess Excelsior del gran Maestro Iván Salgado.

También a la delegación Malagueña por la difusión del festival de ajedrez y la cesión de material de Juego que nos trajo nuestro amigo y socio del club Chaturanga Dani.

Nuestro agradecimiento a todos los Jugadores acompañantes y visitantes que nos acompañaron en este día tan especial que disfrutamos.

Nos vemos en los Tableros.